



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

Rueda de negocios de la Expocruz 2023 se instala hoy con 700 empresas de 20 países

Con la misión de alcanzar unos 200 millones de dólares en intenciones de negocio, se instala hoy la trigésima segunda versión de la Rueda de Negocios Internacional de la Expocruz 2023, que este año tendrá la participación de 700 empresas de 20 países.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230927/rueda-negocios-expocruz-2023-se-instala-hoy-700-empresas-20-paises>

La Bolsa Boliviana de Valores presentó El juego de la bolsa - 2023

El "Programa de Innovadores de Mercado", de la Bolsa Boliviana de Valores, presentó un nuevo desafío para estudiantes universitarios, con el objetivo de fomentar el aprendizaje de temas económicos, financieros y bursátiles que complementen su formación profesional y desarrollo de sus carreras, para convertirse en futuros inversionistas o emisores dentro del mercado de valores nacional contribuyendo al fortalecimiento de la economía de nuestro país.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/bolsa-boliviana-valores-presento-juego-bolsa-2023/20230926160753922021.html>

Política y dilapidación del oro afectan la imagen de Bolivia y caen bonos

La política y la dilapidación del oro son referentes negativos para la imagen del país en el mercado internacional, lo que repercutió en los bonos soberanos que cayeron nuevamente, después de haberse recuperado tras la aprobación de la Ley del Oro. Economistas opinan que la economía va rumbo al desastre.

Fuente Original: <https://www.eldiario.net/portal/2023/09/27/politica-y-dilapidacion-del-oro-afectan-la-imagen-de-bolivia-y-caen-bonos/>

Gobierno afirma que Bolivia logró la tasa de desocupación más baja de la región con el 4%

Bolivia logró la tasa de desocupación más baja de la región tras alcanzar el 4% al segundo trimestre, con base en datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), afirmó este martes el ministro de Planificación del Desarrollo, Sergio Cusicanqui.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/gobierno-afirma-que-bolivia-logro-tasa-desocupacion-mas-baja-region-4/20230926174519922050.html>

Los bonos soberanos caen tras lanzamiento de candidatura de Evo

Los bonos bolivianos en dólares registraron la mayor caída en casi seis meses después de que el expresidente del Estado y líder del Movimiento Al Socialismo (MAS), Evo Morales, anunciara el fin de semana que se presentará a las elecciones presidenciales de 2025, lo que aumenta la incertidumbre en el país, donde los inversionistas ya están preocupados por la disminución de las reservas de oro.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230927/bonos-soberanos-caen-lanzamiento-candidatura-evo>

La informalidad va en aumento y Gobierno no tiene planes de empleo

El incremento de la informalidad sumado a la falta de planes gubernamentales para generar empleo formal con todas las prestaciones, hacen que los datos del Ministerio de Planificación del Desarrollo, al segundo trimestre de la presente gestión, que dan cuenta de una baja tasa de desocupación y están alejados de la verdad, según economista.

Fuente Original: <https://www.eldiario.net/portal/2023/09/27/la-informalidad-va-en-aumento-y-gobierno-no-tiene-planes-de-empleo/>

Ranking del índice mundial de innovación; ¿Qué puesto ocupa Bolivia?

La Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) publicó este miércoles el índice de innovación 2023 de 132 países, tomando en cuenta un entorno económico y geopolítico. En la lista, Bolivia se encuentra entre los últimos 40 puestos.

Fuente Original: https://correodelsur.com/economia/20230927_ranking-del-indice-mundial-de-innovacion-que-puesto-ocupa-bolivia.html

Habrá reunión técnica sobre puente binacional

Autoridades de Bolivia y Brasil sostendrán el miércoles una reunión técnica sobre la construcción del puente binacional Guayaramerín – Guajara – Mirim, en Beni, informó el ministro de Obras Públicas, Edgar Montaña. “Nuevamente ratificamos toda nuestra predisposición para hacer realidad este puente, es por eso que este miércoles sostendremos una reunión técnica con Brasil y al día siguiente (jueves) se brindará una reunión informativa sobre las conclusiones”, se lee en las redes sociales de la autoridad.

Fuente Original: <https://www.eldiario.net/portal/2023/09/27/habra-reunion-tecnica-sobre-puente-binacional/>

Bolivia y Brasil hablarán hoy del puente binacional en medio del bloqueo de vías

Autoridades de Bolivia y Brasil se reunirán hoy para considerar las observaciones bolivianas planteadas al proyecto de construcción del puente binacional Guayaramerín-Guajará Mirím, informó el ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Edgar Montaña. Este encuentro se da en medio de un bloqueo de carreteras por parte de transportistas del Beni que reclaman al Gobierno de Luis Arce dar viabilidad a la obra.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230927/bolivia-brasil-hablaran-hoy-del-puente-binacional-medio-del-bloqueo>

El litio mejorará la calidad de vida de los bolivianos y Luis Arce es el líder idóneo para industrializarlo, devela encuesta

La población boliviana ve esperanzada que la explotación del litio mejorará su calidad de vida y que el presidente Luis Arce es el líder idóneo que garantiza su industrialización, revela una encuesta realizada por la empresa Diagnósis.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/42314-el-litio-mejorara-la-calidad-de-vida-de-los-bolivianos-y-luis-arce-es-el-lider-idoneo-para-industrializarlo-devela-encuesta>

Prueban con éxito la alta calidad del litio boliviano

Yacimientos de Litio Boliviano (YLB) y la Universidad de Warwick, en Reino Unido, aprobaron con éxito la alta calidad del litio boliviano, tras una investigación conjunta sobre el rendimiento en modernas baterías de iones de litio y produjeron un prototipo exitoso

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20230927_prueban-con-exito-la-alta-calidad-del-litio-boliviano.html

El Gobierno busca inversionistas en Europa para industrialización del litio

El Gobierno nacional busca inversionistas para industrializar el litio, es en ese marco que el ministro de Hidrocarburos, Franklin Molina, inició ayer una visita al Reino Unido para reunirse con diplomáticos y firmar algunos acuerdos.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230927/gobierno-busca-inversionistas-europa-industrializacion-del-litio>

Prueban con éxito la alta calidad del litio boliviano

Yacimientos de Litio Boliviano (YLB) y la Universidad de Warwick, en Reino Unido, aprobaron con éxito la alta calidad del litio boliviano, tras una investigación conjunta sobre el rendimiento en modernas baterías de iones de litio y produjeron un prototipo exitoso

Fuente Original:https://correodelsur.com/economia/20230927_prueban-con-exito-la-alta-calidad-del-litio-boliviano.html

Ingenieros sanitarios piden acciones tras derrame de aceite en la hidroeléctrica

La Asociación Boliviana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental (ABIS) expresó este miércoles su preocupación por el daño ambiental ocasionado y una posible agravante a la salud de la población por el derrame de aceite que se produjo en la Central Hidroeléctrica de Misicuni, que el viernes obligó a cortar el suministro.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/cochabamba/20230927/ingenieros-sanitarios-piden-acciones-derrame-aceite-hidroelectrica>

Diputado de CC plantea ley para “eliminar” la Aduana

El diputado de Comunidad Ciudadana (CC) Miguel Roca presentó este martes seis proyectos de ley que apuntan a “eliminar” las principales competencias recaudadoras de la Aduana Nacional de Bolivia, medida con la que se pondría fin al contrabando que en Bolivia crece al doble de la economía nacional.

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20230927_diputado-de-cc-plantea-ley-para-eliminar-la-aduana.html

En riesgo pago de renta de 11.000 jubilados por control de vivencia

En riesgo el pago de pensiones para unos 11.000 jubilados que perciben sus rentas a través de abono en cuenta porque no actualizaron el control de vivencia ante la Gestora Pública de la Seguridad Social de Largo Plazo.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/09/27/en-riesgo-pago-de-renta-de-11-000-jubilados-por-control-de-vivencia/>

Socializan reglamento para préstamos a cooperativas mineras de Santa Cruz

A invitación de la Federación Departamental de Cooperativas Mineras de Santa Cruz – Fedecomín, el director general del Fondo de Financiamiento para la Minería (FOFIM), Rolando Yujra Segales, socializa el nuevo reglamento operativo para préstamos. El evento se realizó en el municipio de San Ramón, en Santa Cruz.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/09/26/socializan-reglamento-para-prestamos-a-cooperativas-mineras-de-santa-cruz/>

Vecinos denuncian que loteadores usan el nombre de Comibol para avasallar terrenos en la zona de Vinto en Oruro

Vecinos de las urbanizaciones Constructores, La Prensa y Comunidad de Vinto, aledaño al Regimiento de Logística Heroicas Rabonas, ex Braun, en zona Este de la Ciudad de Oruro, denunciaron que “loteadores o

avasalladores" usan el nombre de la Corporación Minera de Bolivia (Comibol), para lotear espacios destinados a áreas verdes y equipamiento.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/09/26/vecinos-denuncian-que-loteadores-usan-el-nombre-de-comibol-para-avasallar-terrenos-en-la-zona-de-vinto-en-oruro/>

Gobierno informa sobre indicadores económicos e industrialización en la Expocruz 2023

El Ministerio de Economía y Finanzas Públicas (MEFP) participa de la 47 versión de la Feria Exposición de Santa Cruz (Expocruz) 2023 donde informa sobre las medidas asumidas por el Gobierno nacional, los resultados del Modelo Económico Social Comunitario Productivo (MESCP) y el proceso de industrialización.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/42310-gobierno-informa-sobre-indicadores-economicos-e-industrializacion-en-la-expocruz-2023>

Editorial del Estado celebra seis años como referente en la industria gráfica con 33 títulos publicados

La Editorial del Estado cumple este miércoles seis años de fundación, consolidada como un referente en la industria gráfica y editorial del país. En sus años de vida multiplicó sus ingresos, aporta al Bono Juancito Pinto y produjo 33 títulos de autores nacionales e internacionales.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/42316-editorial-del-estado-celebra-seis-anos-como-referente-en-la-industria-grafica-con-33-titulos-publicados>

POLÍTICA

Evistas esperan que Choquehuanca cite a la Asamblea para tratar las elecciones judiciales

Ante la demora en el tratamiento del proyecto de ley de elecciones judiciales en la Cámara de Diputados, el ala evista del MAS espera que el vicepresidente David Choquehuanca convoque a sesión de la Asamblea Legislativa para que esta instancia considere ese documento, afirmó este miércoles el senador Leonardo Loza.

Fuente Original:<https://brujuladigital.net/politica/evistas-esperan-que-choquehuanca-cite-a-la-asamblea-para-tratar-las-elecciones-judiciales>

La Asamblea Legislativa está estancada con proyectos de ley claves y sin gobernabilidad

A un mes y una semana de que concluya la actual gestión, la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) está estancada con al menos ocho proyectos de ley "clave" que deben tratarse en la Cámara de Diputados y con la consolidación de una tercera bancada opositora al Gobierno de Luis Arce, "los leales" a Evo Morales, que dicen que si no socializan con ellos dichos proyectos no aprobarán ninguno.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/la-asamblea-legislativa-esta-estancada-con-proyectos-de-ley-claves-y-sin-gobernabilidad_341405

CIDH llama a garantizar elecciones y magistrados piden alargar mandato

Jalón de orejas. La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) abogó, una vez más, por la independencia de los poderes públicos en Bolivia y planteó la urgencia de lograr consensos que permitan la elección de los magistrados del Órgano Judicial.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/cidh-llama-a-garantizar-elecciones-y-magistrados-piden-alargar-mandato_341390

TSJ tiene 5 días para subsanar observación sobre consulta al proyecto de ley para las judiciales

El Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) dio un plazo de cinco días al Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) para que subsane una observación de forma y entregue el acta de la sala plena, que evidencie la conformidad de los magistrados sobre la consulta de control de constitucionalidad al proyecto de Ley Transitoria de Elecciones Judiciales.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230926/tsj-tiene-5-dias-subsanar-observacion-consulta-al-proyecto-ley-judiciales>

Ministra Prada dice que el gobierno estará atento al cabildo de El Alto

La ministra de la Presidencia, María Nela Prada, aseguró este martes que las autoridades del Gobierno nacional estarán atentas, junto a las organizaciones sociales, al cabildo convocado por el Pacto de Unidad para el 17 de octubre, en la ciudad de El Alto.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230926/ministra-prada-dice-que-gobierno-estara-atento-al-cabildo-alto>

Por cinco días el trópico de Cochabamba estará bajo vigilancia sindical

Dos días antes del desarrollo del congreso del Movimiento Al Socialismo, Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (MAS-IPSP) que se desarrollará del 3 al 5 de octubre en Lauca Ñ, en el trópico de Cochabamba, se masificará la seguridad sindical y la vigilia para evitar algún intento de boicot, informaron dirigentes del trópico.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230926/cinco-dias-tropico-cochabamba-estara-vigilancia-sindical>

Dirigentes del MAS dicen que Luis Arce es un traidor, pero aseguran que no lo expulsarán

La dirección departamental del Movimiento Al Socialismo, Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblo (MAS-IPSP) dio a conocer que en el Congreso del partido no se tratará la expulsión del actual presidente Luis Arce y del vicepresidente David Choquehuanca, aunque afirmaron que el primer mandatario traicionó los principios ideológicos.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230926/dirigentes-del-mas-dicen-que-luis-arce-es-traidor-pero-aseguran-que-no>

Campesinos de Codemac tampoco irán a Congreso de Evo; le brindan su apoyo a Arce

Otra organización decide apartarse y no asistir al Congreso de los "evistas". Esta vez, el Consejo Departamental Originario de Markas y Ayllus del Chuquiago Marca (Codemac) La Paz afirmó hoy que no participará del encuentro en Lauca Ñ, Cochabamba.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/campesinos-codemac-tampoco-iran-congreso-evo-brinda-apoyo-arce/20230926124455921998.html>

Ampliado de 'Bartolinas' determina no asistir al congreso del MAS en Lauca Ñ

El ampliado de la Confederación Nacional de Mujeres Campesinas Indígenas Originarias de Bolivia "Bartolina Sisa" determinó no asistir al Congreso del MAS-IPSP que se realizará entre el 3 y 5 de octubre en Lauca Ñ, Cochabamba y apoyar a la gestión del presidente Luis Arce y vicepresidente David Choquehuanca.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2023/09/26/ampliado-de-bartolinas-determina-no-asistir-al-congreso-del-mas-en-lauca-n/>

Alanez alerta que el 'Gobierno y la DEA' quieren apresarse a Evo y llama a entrar en 'vigilia'

El cocalero yungueño Arnold Alanez denunció hoy martes que, de acuerdo con un plan del Gobierno, se busca "capturar" al presidente del Movimiento Al Socialismo, Evo Morales, en coordinación con la DEA, (Administración para el Control de Drogas), para evitar su candidatura a los comicios del 2025.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/cocalero-alanez/20230927090844922118.html>

Congreso evista está 'blindado' y alertan infiltrados entre arcistas

Miembros del Movimiento Al Socialismo (MAS) rechazaron las conclusiones del Pacto de Unidad "arcista", ratificando que el Congreso de Lauca Ñ está "blindado", tanto a nivel legal como respecto al apoyo social.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/congreso-evista-blindado-alertan-infiltrados-arcistas/20230926235228922108.html>

Dos sectores del MAS rechazan posible normativa que restrinja bloqueo de caminos

Después de que un diputado presentara una propuesta para regular los bloqueos como medida de protesta, al menos dos sectores sociales afines al Movimiento al Socialismo (MAS) expresaron su rechazo rotundo, advirtiendo que convulsionarán el país si aprueban una normativa en ese sentido.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/sectores-mas-rechazan-posible-normativa-que-restrinja-bloqueo-caminos/20230926235446922112.html>

Ejecutivo de la COB considera "muy apresurado" el anuncio de candidatura de Evo

El ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Juan Carlos Huarachi, se pronunció sobre el anuncio de Evo

Morales de postularse a la presidencia en 2025. "Obviamente que es muy prematuro, hoy muchas de las organizaciones sociales se sienten sorprendidas por esta situación, incluso algunas organizaciones sociales marginadas, excluidas", dijo Huarachi, consultado sobre el anuncio de Morales.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/ejecutivo-cob-considera-muy-apresurado-anuncio-candidatura-evo/20230926193137922060.html>

García Linera afirma que es "justo y correcto" que Evo se proclame como candidato

Luego de que el expresidente de Bolivia, Evo Morales, manifestará su decisión de postularse para un nuevo mandato en 2025, su excompañero de fórmula, Álvaro García Linera, manifestó que "el gobierno tiene que volver otra vez a manos indígenas".

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/garcia-linera-afirma-que-es-justo-correcto-que-evo-proclame-como-candidato/20230926182111922055.html>

Evo Morales: "acepté la candidatura para salvar Bolivia"

El jefe del Movimiento Al Socialismo (MAS), Evo Morales, explicó que aceptó ser candidato para las elecciones del 2025 para "poder salvar al país". Indicó que tienen grandes diferencias con el Gobierno de Luis Arce.

Fuente Original:<https://brujuladigital.net/politica/evo-morales-accepte-la-candidatura-para-salvar-bolivia>

Si hay "candidato único", el MAS evaluará si es necesaria la elección primaria

Si el Movimiento Al Socialismo (MAS) tendrá sólo un candidato de consenso, evaluará la necesidad de convocar a elecciones primarias, como manda la ley, para la designación de su postulante presidencial para los comicios de 2025, afirmó este miércoles el senador Leonardo Loza, del ala evista del MAS.

Fuente Original:<https://brujuladigital.net/politica/si-hay-candidato-unico-el-mas-evaluara-si-es-necesaria-la-eleccion-primaria>

Tras autoproclamación de Evo, el ministro de Defensa señala que Gobierno prioriza la gestión

El ministro de Defensa, Edmundo Novillo, señaló este martes que el Gobierno está priorizando la gestión, antes que la electorización o el conflicto interno del Movimiento Al Socialismo (MAS).

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2023/09/26/tras-autoproclamacion-de-evo-el-ministro-de-defensa-senala-que-gobierno-prioriza-la-gestion/>

La COB señala que se debe abordar problemas como la sequía antes que candidaturas

El secretario ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Juan Carlos Huarachi, señaló este martes que más allá de las elecciones y candidaturas existen otras prioridades que se deben estar discutiendo como las sequías.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2023/09/26/la-cob-senala-que-se-debe-abordar-problemas-como-la-sequia-antes-que-candidaturas/>

Gobernación de Santa Cruz acusa al INRA de Cochabamba de rebasar límites jurisdiccionales

La Gobernación de Santa Cruz acusó este martes al Instituto Nacional de Reforma Agraria (INRA) regional de Cochabamba de exceder sus competencias y adentrarse en el territorio cruceño para llevar a cabo procesos de saneamiento de tierras en áreas en disputa por límites departamentales.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230926/gobernacion-santa-cruz-acusa-al-inra-cochabamba-rebasar-limites>

Lidia Patty es vicecónsul de Bolivia en Argentina

La exdiputada Lidia Patty Mullisaca ocupa funciones como vicecónsul de Bolivia en la ciudad de La Plata, Argentina. La información fue confirmada ayer por el Ministerio de Relaciones Exteriores, a través de su portal, en la que Patty figura como vicecónsul; José Luis Rodríguez Chipana, ocupa funciones de agente consular, y Valeria Arozqueta Gutiérrez, es la auxiliar II del Viceconsulado de Bolivia en Argentina, La Plata.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/lidia-patty-es-viceconsul-de-bolivia-en-argentina_341448

OTROS

Mesa exige "medidas más serias que esperar lluvias" frente a la crisis del agua

El expresidente y líder de Comunidad Ciudadana (CC), Carlos Mesa, exigió en pasadas horas al Gobierno un plan nacional de emergencia y "medidas más serias que esperar lluvias" frente a la crisis del agua en algunas regiones del país.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/mesa-exige-medidas-mas-serias-que-esperar-lluvias-frente-a-la-crisis-del-agua_341442

Sequía afecta a 206.811 familias y hay 48 municipios con declaratoria de desastre

El ministro de Defensa, Edmundo Novillo, informó este martes que se reportó que la sequía afectó a seis departamentos y que 48 municipios están en emergencia ante la escasez del recurso hídrico.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230926/sequia-afecta-206811-familias-hay-48-municipios-declaratoria-desastre>

Nueva comisión de fiscales buscará revertir liberados en el caso del 'narcovuelo'

La liberación de dos personas detenidas en el caso del 'narcovuelo' que en las investigaciones son consideradas como piezas claves, generaron reacciones especialmente en la parte acusadora del Ministerio Público.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/nueva-comision-de-fiscales-buscar-revertir-liberados-en-el-caso-del-narcovuelo_341426

Vecinos y presuntos avasalladores se enfrentan en El Alto; reportan varios heridos

Dos bandos de personas se enfrentaron la mañana de este miércoles con palos, hondas, piedras, petardos y otros elementos cerca del cementerio Mercedario de la ciudad de El Alto. De manera preliminar se conoce que el conflicto es por terrenos y que la violencia fue protagonizada por vecinos de la zona y presuntos avasalladores.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/la-paz/vecinos-y-presuntos-avasalladores-se-enfrentan-en-el-alto-reportan-varios-heridos_341420

EDITORIALES

El modelo de desarrollo cruceño existe, funciona y es exitoso

¿Podría haber escrito sobre algo diferente, a cómo vemos y hacemos las cosas en la región, cuando el Departamento de Santa Cruz está de plácemes justamente este 24 de septiembre? La respuesta es, no, aunque hoy no me referiré a los 5 factores (tierra, trabajo, capital, tecnología e institucionalidad) y 5 valores

(libertad, individualidad, competitividad, cooperativismo e integración) de los que trata el libro Modelo de Desarrollo Cruceño: Factores y valores que explican su éxito, coeditado en 2021 por la Sociedad de Estudios Geográficos e Históricos de Santa Cruz (SEGH-SC) y el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), hablaré del modelo, sí, pero, de otra manera.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/a/el-modelo-de-desarrollo-cruceno-existe-funciona-y-es-exitoso_341393

La persistente precarización del servicio público

La necesidad de habilitar recursos adicionales debido a la reducción de los ingresos en las entidades estatales, ha colocado nuevamente en el debate la pertinencia de disminuir los salarios de los funcionarios públicos. Así lo han señalado algunas alcaldías y gobernaciones, y posiblemente se incluya en los planes del Gobierno, especialmente en época preelectoral, donde este tipo de propuestas suelen ser bien recibidas por la opinión ciudadana.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/a/la-persistente-precarizacion-del-servicio-publico_341392



Página de Noticias CEPB(<https://noticias.cepb.org.bo/>)



Twitter



Facebook